

FOTO DE POLICÍA AGARRANDO A SEÑORA MOLESTÓ MUCHO EL BOLSO DE LA PROFE



Viceministro Gamboa, candidato al OJ, la sacó del estadio

SHIRLEY SANDÍ

ssandí@lateja.co.cr

Una de las fotos tomadas durante el despelote del pasado jueves frente a la Caja del Seguro ha causado mucha indignación.

Se trata de la imagen en la que se ve a un policía forcejeando con una señora, a quien ayer buscamos.

Ella es Cinthya Crespo, profesora de teatro del Conservatorio Castilla y secretaria del sindicato Simpae.

Al preguntarle sobre esa acción a Celso Gamboa, viceministro de Seguridad, puso en su cuenta de Twitter: "La foto es de una señora a la que el oficial Esteban Araya le recuperó el bolso. Aquí estoy con él e incluso le guardaron sus pertenencias".

Sin embargo, la profesora Crespo niega rotundamente esa versión. Afirmó que el oficial le estaba haciendo una llave en el cuello mientras sostenían un pulso por el bolso.

La educadora sostiene que todo ocurrió cuando los policías se llevaron detenido a un compañero suyo y entonces él le pidió que le guardara el bolso.

"(El policía) no me estaba cuidando, no me estaba abrazando, por el contrario, fue una agresión directa", sostuvo indignada.

Varias horas después le entregaron el bolso de su compañero,



Dice el viceministro Celso Gamboa, el que quiere ser director del OJ, que el oficial quería guardarle el bolso a esta señora. Es comentario que se hizo como el chiste del año en La Teja. CORTESÍA EL PERIODICO CR.COM



Otra foto del mismo momento captada por Andrés Cruz. CORTESÍA

porque ella lo pidió insistentemente. Doña Cinthya, de 52 años, es abuelita y aunque había participado en muchas manifestaciones, es la primera que la agreden.

El ministro de Seguridad, Mario Zamora, aseguró que este caso está en investigación.

Lluvia de demandas. El zafarrancho frente a la Caja dejó demandas por todo lado.

En la Fuerza Pública dicen que demandarán a los diputados del PAC que se apuntaron al desmadre. Los policías aseguran que los del PAC agredieron a una mujer policía y los diputados dicen que

Diputada Granados "Me vuelvo a subir"

SHIRLEY SANDÍ

ssandí@lateja.co.cr

La diputada del PAC, Carmen Granados, aseguró que se volvería a montar en la tapa de una patrulla si es para defender los derechos de los ciudadanos y así también pasaría toda la noche metida en la pileta de Casa Presidencial.

Granados sostuvo que lo hizo porque el carro y los policías la estaban presionando y ella se subió para negociar.

La legisladora negó que su actuación haya sido un mal ejemplo y sostuvo que tendría que ver con los abogados si pagaría eventuales da-

ños hechos a la patrulla.

Granados sostuvo que lo hizo porque el carro y los policías la estaban presionando y ella se subió para negociar.

Con antecedentes. Pero algunas de las personas detenidas tampoco eran angelitos.

De los 36 guardados, 5 tienen



La diputada Granados encaramada. ARCHIVO

ños hechos a la patrulla.

"No creo que pese tanto como para causar daños", aseguró.

En la patrulla se ve un hundimiento en la tapa, una escobilla quebrada y un rayonazo.

En el Ministerio de Seguridad dijeron que la unidad quedó en manos del INS para su valoración.

antecedentes penales. Se trata de los sujetos con los apellidos Lizano Pérez, Retana Rímola, Maroto Gómez, Morales Castro y Molina Ureña. Poseen antecedentes por diversas causas, como psicotrópicos, delitos contra la propiedad y contra el orden público.

La Fuerza Pública sostuvo que seguirán actuando duro cuando hayan bloqueos.